



SPD Stadtratsfraktion
Martha Reißner

10.05.2017

ANTRAG

an den Stadtrat oder den zuständigen Ausschuss

Betreff: Fahrradständer an Bahnhof

Nachdem mein schon einmal gestellter Antrag für Fahrradständer am Bahnhof nicht verwirklicht wurde, wiederhole ich diesen.

Wer den Umstieg möglichst vieler Pendler vom Auto auf die Bahn fördern will, muss auch genügend Platz zum sicheren Abstellen von Fahrrädern schaffen.

Der Kauf von zweckmäßigen, überdachten, doppelstöckigen Fahrradständern würde auch Platz sparen.

Bestimmt sind im Haushalt 2017 die nötigen Mittel vorhanden und es könnte zeitnah zur Verwirklichung dieses Auftrags kommen.

Mit freundlichem Gruß